



常磐保育園 2024年1月31日

3歳児担任 浅野元美 佐藤佑果 白井和恵

新年が始まり、あっという間に1か月が経とうとしています。

1月は、カルタとりやコマ回しなどの正月あそびに親しみました。家庭でもサンタさんからもらった「妖怪かるた」で遊んで下さっているようで、「妖怪かるた」は人気の遊びの一つでした。絵札を取るまでに時間がかかったり、絵札を取りたいのに取れなくて悔しい気持ちを感じたりすることもあります。絵札を取ることができたときはとても嬉しそうに「取れた！」と喜んでいました。他にも、氷や雪に触れて遊ぶことができました。「冷た～い」「硬い！」と手で触れて氷の冷たさ・硬さなどを感じたり、雪では雪だるま作りやダイナミックに雪の上で寝転んだり・・・と、冬ならではの遊びを通して冬の自然に親しむことができた1月となりました♪

2月は、節分の豆まきや生活発表会に向けての活動を、クラスみんなで楽しんでいきたいと思えます♪

2月のねらい

- ◇換気などの室内環境に配慮して、手洗いうがいをする中で健康に留意して過ごすことができる。
- ◇寒さ負けずに、戸外で体を動かしたり、冬の自然などの身近な事象に関心をもったりすることができる。
- ◇物語に親しみ、イメージをもって言葉のやりとりを楽しむことができる。



♪♪♪♪♪ 生活発表会 たのしみだね♪♪♪♪♪

2月16日の生活発表会は、「さんびきのこぶた」の劇を発表します。

オオカミが“ふ～～”っと、子ぶた達の家を吹き飛ばすシーンが大好きで、「さんびきのこぶた」の手遊びをするといつも楽しそうにやっていたので、今年は「さんびきのこぶた」を題材に、うさぎ組は劇ごっこに初挑戦します！！

お話の世界をイメージしながら、子ぶたやオオカミに変身して言葉のやりとりを楽しんでいけたらと思っています。担任から発表会の話聞いてから、「発表会はいつあるの?」「今日は劇あそびやる?」と、取り組みや発表会に期待を膨らませています♪そんなワクワクな気持ちや、楽しいなという気持ちを大切にしながら、友達と一緒にやりとりをする楽しさや、なりきって遊ぶ面白さを味わって取り組めるようにしていきたいです。

当日は、たくさんのお客さんを前に緊張したり、普段のように振舞えなかったりする姿もあるかもしれませんが、取り組みの中で楽しんできたことや頑張ってきたことを見ていただけたらと思います。温かく見守っていただけたら幸いです。たくさんのご来園をお待ちしております。

- ◆生活発表会当日と、総練習の日は、指定の服装で登園してください。服装や髪型の詳細につきましては、先日送信しました「はいチーズ」でお知らせをしましたので、ご確認をお願いします。わからないことなどありましたら、遠慮なく保育者までお尋ねください。